



DSLAM non joignable(s) :

24

(Mesure réalisée à 17h15)

Zou ! Trois pour le prix d'un. Des 10 du premier mois de l'an qui comptent. 10 janvier 1863. Inauguration du premier métro du monde à Londres. Vapeur svp. Il relie Farrington Street à Paddington. Et des problèmes d'aération pour les 30 000 passagers du 1^{er} jour. 10 janvier 1929, « Tintin au pays des Soviets » pointe le bout de son pif au « 20^e siècle », un quotidien bruxellois. Papa, Georges Rémi alias Hergé... 10 janvier 1949, la firme américaine RCA invente le 45 tours qui permet 8 minutes de musique par face. C'est le début de la mode des singles !

Quelques brèves d'un Jeudi

Couverture 3G Free, + +

Depuis le 1^{er} janvier 2013, Free Mobile peut utiliser des fréquences dans la bande des 900 MHz pour améliorer la couverture 3G dans les zones très denses, dont Paris où la pose des antennes sur les points hauts relève du parcours du combattant pour lever toutes les complications réglementaires et administratives. Outre Paris, ces zones sont Lille, Strasbourg, Lyon, Nice, Marseille, Toulouse et Bayonne.

La bande des 900 MHz a permis en France la couverture du territoire en 2G (la norme de deuxième génération) par les opérateurs. La réglementation du secteur prévoit de son côté que les trois concurrents de Free Mobile lui cèdent une partie de ces fréquences à condition que la licence ait été attribuée avant le 30 juin 2010, ce qui est le cas.

L'accès à la bande des 900 MHz permettra à Free Mobile non seulement de mieux desservir le « deep indor » (comme les bureaux ou les centres commerciaux), mais le soulagera aussi sur le plan financier puisque les 2,1 GHz dont il disposait jusqu'à présent nécessitaient trois fois plus d'antennes pour fonctionner normalement. Les premiers relevés montrent d'ores et déjà que le trafic Data se fait mieux.



Orange investit grâce à... Free Mobile



Dans un entretien récemment accordé aux *Échos*, le Directeur Général adjoint de France Télécom estime que Free Mobile « finance presque à lui tout seul l'investissement annuel dans notre réseau mobile en France. » Selon lui, les revenus issus de l'accord d'itinérance (qui court jusqu'en 2018) « jouent un rôle de coussin amortisseur » qui compense les pertes liées aux migrations des abonnés vers Free Mobile. Un système de vases communicants gagnant/gagnant que SFR et Bouygues regrettent sans doute.

Les réseaux, la face noire

Un mur géant quasiment libre d'accès où le pire côtoie le meilleur. C'est la règle du genre. Depuis quelques temps, la polémique enfle sur le déferlement de propos antisémites et homophobes dont est victime le réseau Twitter. Les pouvoirs publics, par l'intermédiaire de la ministre des Droits des Femmes, Najat Vallaud-Belkacem, viennent de se saisir de la question. Une réunion est prévue dans les jours prochains pour associer gouvernement et associations civiles concernées par ces thèmes dans la recherche d'une parade. L'objectif est de déblayer le terrain sur le plan juridique et de mettre en oeuvre des solutions techniques pour identifier et rendre moins visibles les propos litigieux. Pour le moment, un formulaire en ligne permet aux followers de signaler tout propos déplacé et une réclamation, si elle est jugée justifiée, entraîne une mise hors ligne du message.



Happy Birthday Free Mobile !

Ce n'est pas votre serviteur qui le dit cette fois mais Angélique Berge, Directrice de la Relation Abonnés Free. Elle vient de mettre en ligne sur la page Facebook Free un bilan de l'année 2012 en n'oubliant évidemment pas de remercier les abonnés qui font confiance au trublion du Web.

Au moment où nous reprenons l'info, ce sont plus de 700 commentaires, dont beaucoup de « merci Free » et 3810 likers ou « j'aime » .

Sources : Numérama, Ecrans, Free, les Echos.

 http://twitter.com/L_ADUF

 <http://www.facebook.com/Association.des.Utilisateurs.de.Free>